

■2007-2008■



岐阜中週報

ROTARY SHARES

ロータリーは分かちあいの心

R.I.会長 ウィルフリッドJ・ウィルキンソン

会長 安藤元一
幹事 渡辺成洋
発行者 ウェブ委員会
委員長 加藤一誠

例会 毎週火曜日 12時30分
会場 岐阜都ホテル
事務局 岐阜市神田町 2-2
電話 264-9235 番

平成 20 年 4 月 8 日(火)

第 747 号

第 824 回例会

会長挨拶

会長 安藤元一

エイプリルフールとは、毎年4月1日には人をからかうような、害の無い嘘を付いても良い、という風習のことです。この風習の起源は全く不明ですが、一番有力とされる起源説をホームページで検索しましたので紹介したいと思います。

その昔、ヨーロッパでは3月25日を新年とし、4月1日まで春の祭りを開催していたが1564年にフランスのシャルル9世が1月1日を新年とする暦を採用したそうです。これに反発した人々が、4月1日を「嘘の新年」とし、馬鹿騒ぎをはじめ、それに憤慨したシャルル9世が祝っていた人々を逮捕・処刑したそうです。その後フランス王への抗議とこの事件を忘れないためにと、「嘘の新年」を盛大に祝うようになったのが始まりだそうです。また、日本でエイプリルフールが

広まったのは「パチンコの負けをごまかすために、この日にスリにあったと嘘をついた者がいた」為とする説があるが、まだパチンコの無い時代からこの日に嘘をつく風習が記録されており、これ自体がエイプリルフールの可能性があるということだそうです。

なお、2005年に日本の新聞社が「スマトラ沖地震の余波で沖縄南端に新島が出現」という記事を、韓国の新聞社がニュースとして掲載するなど、メディアがメディアにだまされてしまった事例もあったそうです。

友情と奉仕の灯を

スマイルボックス委員会

★誕生日おめでとうございます★

安藤元一君

あと3ヶ月よろしくお祈りします。

河嶋 孝君

小林和也君

今年は年男ですので、飛躍の年とな

るようお願いしております。

高橋慶太郎君

★結婚記念日おめでとうございます★

小林和也君

何とか、もっております。

内木一博君

会員卓話

卓話：『中小企業の内部統制』

卓話者：渡辺成洋会員

※ 卓話はホームページの卓話集へ掲載しています。

岐阜中ロータリークラブ HP
<http://www.gifunaka.com/>



前例会の記録

平成20年4月1日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] “君が代”

“奉仕の理想”

[ゲスト]

[ビジター]

[出席] 会員総数42名

(出席免除1名)

本日出席 29名 72.50%

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告

卓話

「中小企業の内部統制」

渡辺成洋会員

担当 副会長

本日の予定

第824回

平成20年4月8日(火)

[点鐘] 18時30分

[行事] 観桜夜間例会

於 岐阜観光ホテル十八楼

担当 親睦スマイル委員会

次回予定

第825回

平成20年4月15日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 卓話

担当 ウェブ委員会